

Geschichtsort Villa ten Hompel

- | | |
|----------|---|
| Erinnern | - |
| Forschen | - |
| Lernen | - |

^^^^^



Einladung zu einem Besuch der Villa ten Hompel in Münster Gründonnerstag, 14. April 2022

Die Villa ten Hompel – ehemaliges Wohnhaus des Zementfabrikanten Rudolf ten Hompel in der Weimarer Republik - ist eine Gedenkstätte für Verbrechen von Polizei und Verwaltung in der Zeit des Nationalsozialismus im westfälischen Münster. Als Geschichtsort erinnert sie an die Aufgabe, Verfolgte des Nationalsozialismus zu entschädigen und arbeitet präsentativ gegen Rechtsextremismus und für Demokratie.



Wir fahren gemeinsam mit einem Bus nach Münster.
(Kostenbeteiligung an der Fahrt: 5,00 Euro)

➤ Abfahrt 10 Uhr an der Steinwache

Bitte bei Teilnahme Rückmeldung an Georg Deventer bis zum 8.4.22

Telefon: 0172 2714863 Email: gus.deventer@arcor.de

(Wir sind gegen 17.00 Uhr wieder in Dortmund)

Teilnahme an den Veranstaltungen coronabedingt nur unter 2G+ Regelung möglich.
(vollständig geimpft zzgl. Boosterimpfung oder Test)

Förderverein Gedenkstätte Steinwache-Internationales Rombergpark-Komitee e.V.

